

RETRAITES, ATTENTION DANGER! FACE AUX PROJETS DU GOUVERNEMENT,

FO MET EN AVANT SES REVENDICATIONS!



> 40 ANS DE COTISATIONS, C'EST DÉJÀ TROP!

Pas de passage à 41 ans: cela conduirait à faire baisser encore les niveaux des retraites ou à obliger de plus en plus de salarié(e)s à travailler plus longtemps.

> LA RETRAITE À 60 ANS, C'EST UN DROIT!

Pas de remise en cause de la possibilité de faire liquider sa retraite à 60 ans.

> AUGMENTATION DU POUVOIR D'ACHAT DE TOUS LES RETRAITÉS ET SALARIÉS.

C'EST POSSIBLE

Il suffit que le gouvernement, comme le demande FO, fasse les choix économiques et fiscaux nécessaires. L'été dernier, il a voté 13 à 15 milliards d'euros en deux mois («paquet fiscal»).

L'allègement des impôts sur les dividendes (pour les actionnaires) coûte 500 millions d'euros par an, le bouclier fiscal à 50% (qui concerne surtout les plus aisés), 600 millions d'euros.

Pour mémoire, rester à 40 ans coûterait en 2020, pour la Caisse Nationale d'Assurance Vieillesse, 2,2 milliards d'euros pour le privé. Ce qui prouve que c'est possible!

C'EST UNE QUESTION DE CHOIX

FO
la force syndicale

**TOUS DANS
L'ACTION!**

MANIFESTATION
LE 16 AVRIL 2008

